

事務局としての問題意識

- ご当地ナンバーの追加を求める声が全国各地から出ているが、そもそも地域名の表示は必要なのか。また、ご当地ナンバーの導入は誰にとってどのような意義があるのか。仮に、追加する方向で考えるとすれば、地域名を表示する場合の方策や基準についてどう考えるか。
- 特定の希望ナンバーを枯渇させることなく、自動車ユーザーのニーズに継続して対応できるようにするためには、どのような方策によるべきか。
- 我が国で用いられている現行のナンバープレートは読み易いと言えるのか。仮に、ナンバープレートの配色や表示内容を変更する場合、どのような表示方式や表示事項とすべきか。
- 我が国のナンバープレートの形状について、表示内容の読み取り易さやデザイン性等の観点から、欧米を中心に広く用いられている横長とすべきとの声があるが、ナンバープレートの形状を横長に変更することについてどう考えるか。
- ナンバープレートの形状等を見直す場合、解決すべき技術的課題として具体的にどのようなものがあるのか。また、見直しのコストとその効果について、現在の形状等を維持する場合と比較してどのように考えるか。
- 封印は、自動車の真正性を担保するための措置として有用である一方で、住所変更をはじめとした自動車保有関係手続きの簡素化等の阻害要因となっている面もあるとの指摘があるところ、所有権の公証を伴う自動車の登録における封印の必要性についてどう考えるか。
- 自動車保有関係手続きのワンストップサービス化を促進していく観点から、ナンバープレートに係る諸手続きについて改善すべき点は何か。ナンバープレートの表示内容を見直す場合、ワンストップサービスを加速化させるためには、どのような点に留意すべきか。
- 駐車場の管理等にも活用されているナンバープレート情報について、今後どのような場面での活用が期待されるか。また、ナンバープレート情報のさらなる活用方策として、例えば、ナンバープレートの電子化が考えられるが、これにより何を実現するのか。また、これを推進することとすれば、そのためにはどのような方策が必要か。